

ABSTRAK

JUDUL : **PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PRODUKSI KRIPIK PADA USAHA DAGANG KRIPIK SALSABILA**
NAMA : **ANDRE MELTA**
NO. BP : **15101152610587**
FAKULTAS : **ILMU KOMPUTER**
PROGRAM STUDI : **SISTEM INFORMASI**
DOSEN PEMBIMBING : **1. Dr. Erdisna, M.Kom.**
2. Syafrika Deni Rizky, M.Kom.

UD Kripik Salsabila merupakan sentra industri makanan dengan skala industri kecil menengah yang memproduksi keripik balado sebagai produk utamanya. UD Kripik Salsabila menyediakan beberapa jenis kripik seperti kripik balado, peyek, kripik pisang, sanjai 88, kripik bawang dan pisang salai. Saat ini pengelolaan manajemen di UD Kripik Salsabila sangat tidak efektif yaitu tidak ada pencatatan data sama sekali. Untuk mengetahui jumlah penjualan perhari saja pemilik mengaku hanya menghitung jumlah pendapatan saja untuk mengetahui jumlah penjualan perhari. Dalam observasi langsung yang peneliti lakukan di UD Kripik Salsabila, peneliti sangat sulit untuk mendapatkan data penting seperti data penjualan harian, produksi harian dan persediaan stok harian karena data tersebut memang tidak dibuat oleh pihak UD Kripik Salsabila. Saat ini persediaan barang terkadang mengalami penumpukan dan terkadang mengalami kekurangan barang. Tentu saja ini menjadi masalah bagi UD Kripik Salsabila karena jika terlalu banyak stok kripik maka kripik akan semakin lama disimpan sehingga dapat menurunkan kualitas dan rasa kripik. Begitu juga jika terjadi kekurangan stok permintaan konsumen tidak terpenuhi dan penjualan juga tidak maksimal. Masalah ini terjadi karena tidak adanya sistem untuk manajemen data. Meningkatnya penjualan pada UD Kripik Salsabila sudah seharusnya memperbaiki sistem yang lama dan menggunakan sistem informasi untuk manajemen data seperti data barang, data penjualan dan data persediaan. Hasil dari penelitian ini yaitu sebuah aplikasi sistem informasi produksi yang dapat memudahkan UD Kripik Salsabila dalam mengelola data penjualan dan persediaan barang, dapat memudahkan UD Kripik Salsabila dalam menentukan jumlah produksi yang optimal dan keamanan data UD Kripik Salsabila terjamin dan pengelolaan data UD Kripik Salsabila lebih mudah.

Kata Kunci : Sistem, Informasi, Produksi, Penjualan, Persediaan